

viejos que echan a los asilos les gustaría vivir con la familia. Jorgo Juanola (10 años)

Hemos de pensar que, cuando seamos viejos, quizá también nos mandarían a un asilo. No me gusta que vayan a un asilo: dan pena que estén solos, sin disfrutar con lo que harían en casa, decirnos cosas bonitas y acariciarnos... M^a Angels Juanola (10 años)

Creo que no deberían hacer esto; pero algunas familias viven en un piso y no hay bastantes habitaciones y llevan a los viejecitos a los asilos. M^a Teresa Maso, 10 a.

Pobrecitos, se quieren quedar en casa y no los quieren... estoy seguro que en mi casa no llevaremos a nadie.
Joaquín Sorra (10 años)

A mi me da mucha pena ver como los ancianos, pudiendo estar en casa de sus hijos, los meten en un asilo...
Alicia Robles (11 años)

Nuestros padres, cuando sean mayores, deben vivir con nosotros, en primer lugar para cumplir con el 4º mandamiento de la ley de Dios y, después, para corresponder, en parte, a las atenciones, desvelos y cariño que han tenido con nosotros mientras hemos sido pequeños.
Iluis Pla (10 años)

